



Citroën XM (3Y)

La lámpara testigo del refrigerante se enciende

En el vehículo mencionado arriba, un cable perforado del indicador de desgaste de los discos de freno puede provocar que el indicador de la temperatura o del nivel del refrigerante se encienda. Esto se debe a que el contacto de advertencia del indicador de desgaste de los discos de freno y las lámparas de control del refrigerante comparten la “misma masa”.

En caso de reclamación, deberá comprobarse el cableado del indicador de desgaste de los discos de freno, especialmente en la zona de las pinzas de freno, y, en caso necesario, ése deberá repararse o sustituirse.

En caso de que la lámpara de control del nivel de refrigerante se encienda de repente aunque en el depósito de compensación haya suficiente refrigerante, la causa puede ser la corrosión en las puntas del sensor o las conexiones de enchufe del sensor de nivel de llenado.